

TRAVAILLEURS DE L'E.G.F.

Quatre federations ont signe la convention salariale proposee par la direction generale et le gouvernement capitaliste.

Triturant les chiffres pour leur faire dire ce qui les arrange le plus, face a la reaction quelquefois violente de leur base, les responsables de ces federations tentent de faire admettre aux agents de l'E.G.F. que cette convention est avantageuse et constitue un veritable progres. Ceux-la vous trompent! Independamment des chiffres pouvant ressortir des differentes manieres d'effectuer les calculs, personne ne peut savoir quelle sera, dans l'annee qui vient, l'evolution des elements auxquels seront lies vos salaires. Personne ne peut dire ce que sera la progression ou la recession de l'economie en France en 1970.

Par contre, ce dont il faut etre certain, c'est que la convention contient tous les elements necessaires pour entrainer les travailleurs et leurs organisations syndicales vers la collaboration avec le patronat et le gouvernement. Elle vise a encourager les agents a augmenter leur productivite, a diminuer l'embauchage deja si faible, a donner plus de travail aux entreprises privees, elle limite considerablement le droit de greve, elle accepte que les salaires des agents soient lies a la capacite du gouvernement de gerer les entreprises publiques, elle est reconnaissance de tout ce qui avait ete rejete en MAI 68 et depuis (Procedure TOUTEE, GREGOIRE, MARTIN, etc...).

Cette convention est une ordure malodorante et les travailleurs s'en rendent bien compte meme s'ils adherent aux syndicats signataires; sinon, pourquoi le gouvernement et le patronat chantent-ils si fort victoire.

La C.G.T. n'a pas signe la convention et organise un referendum aupres de l'ensemble des travailleurs de l'E.G.F. Cette consultation n'avait aucune raison d'etre, s'agissant d'une collaboration de classes, il fallait immediatement refuser la signature.

Maintenant que ce referendum est organise, il faut l'utiliser.

A L L E Z V O T E R ! T O U S !

Il est important qu'une federation conserve son autonomie par rapport au pouvoir, c'est la seule possibilite de relancer l'action a E.G.F.

Le " N O N " propose au suffrage des agents est ambigu, ce n'est pas le " N O N " net et sans bavures que nous etions

.../...